



## ELECTRO SUR ESTE VELA POR EL BIENESTAR DE SUS TRABAJADORES



*Personal de salud de Electro Sur Este realizando toma de muestras mediante hisopado para el despistaje de COVID-19.*

Tras el incremento de casos de COVID-19 en la ciudad del Cusco, Electro Sur Este realizó una campaña de despistaje en el auditorio de la empresa dirigida a todos los trabajadores.

Esta disposición forma parte de las acciones de prevención implementadas por Electro Sur Este con el fin de impulsar un diagnóstico de salud oportuno de la plana laboral de la empresa.

Cabe indicar que todas las pruebas realizadas obtuvieron resultados negativos, de esta manera se fomenta la reanudación de las medidas de bioseguridad en el recinto y exteriores.

Electro Sur Este vela y promueve la tranquilidad y el bienestar de los trabajadores de la empresa a fin de brindar un servicio de calidad para los usuarios.



*Trabajador de Electro Sur Este realizando su registro para la prueba despistaje.*

